Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-02-07 02:44:24

318 cm²

Página: 1, 8

1/2

PRIMERA

Tras alerta por fallas, el INE iniciará una auditoría al PREP

Aunque el instituto descartó afectaciones al Programa de Resultados Electorales Preliminares, revisará sus sistemas informáticos. / 8

AUNQUE NIEGAN RIESGOS

El INE iniciará auditoría de verificación del PREP

ESTA DECISIÓN SE DA A UN DÍA DE

que la Cotaprep alertara sobre un fracaso del Insituto por cambios en direcciones y la Secretaría Ejecutiva

POR AURORA ZEPEDA azepeda@gimm.com.mx

Ante la preocupación de expertos del Comité Técnico del PREP (Cotaprep) que este diario publicó este martes, el Instituto Nacional Electoral (INE) descartó que, por los cambios en direcciones y Secretaría Ejecutiva, pudiera haber alguna afectación, pues considera que el INE cuenta con la estructura, procesos y normatividad "que dan certeza de que la jornada electoral transcurrirá con normalidad".

En una tarjeta informativa el Instituto informó que este mes iniciará una auditoría de verificación y análisis a los sistemas informáticos para "identificar elementos adicionales de mejora que pudieran considerarse como necesarios de implementar en el PREP"

Comentó que no existe riesgo alguno identificado al día de hoyy que van avanzando según las fases establecidas en el Proceso Técnico Operativo.

Excélsior solicitó entonces una conferencia de prensa con los integrantes del Cotaprep y el audio de la sesión del viernes 2 de febrero.

En adición, la nota informativa del INE comenta que no hay retrasos y aseguró que "el equipo de especialistas asignados al desarrollo e implementación del PREP, cuenta con los conocimientos y experiencia técnica y operativa necesarios para garantizar que la ejecución del PREP Federal durante la jornada electoral del 2 de junio se lleve a cabo sin contratiempos y con los niveles de certeza y oportunidad requeridos por la sociedad".

Agregó que se realizarán pruebas y simulacros para considerar riesgos y preverlos tanto en la operación como en la infraestructura de cómputo.

Por último, menciona que se encuentran en la última fase de análisis que permita garantizar que cualquier innovación tecnológica, como la mencionada en la sesión del viernes para que el Instituto Politécnico Nacional realice la automatización de la digitalización de actas, "no

comprometa los níveles de certeza y oportunidad en la publicación de los resultados preliminares.

Hay que recordar que, si bien el Programa de Resultados Electorales Preliminares no tiene validez oficial, es una de las herramientas que dotan de certeza a los resultados que se van dando a conocer después de las 20 horas del día de la jornada electoral.



El INE cuentan con la estructura, procesos, y normatividad probada, que dan certeza de que la jornada Electoral transcurrirá con normalidad, independientemente de los cambios que pudiera haber en los o las titulares de las distintas aéreas responsables."

INE COMUNICADO





Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-02-07 02:44:24

318 cm²

Página: 1, 8

2/2



El Instituto detalló que tienen consideradas pruebas integrales y simulacros, donde simularán distintos escenarios.



